

Kunjungi Trenggalek, Sekertariat DPRD Blitar Belajar Pelaksanaan Reses

Agus Riyanto - TRENGGALEK.PUBLIKMADURA.COM

Feb 11, 2022 - 01:42



Foto bareng Kepala Bagian dan Perencanaan Sekertariat DPRD Kabupaten Trenggalek, Yuli Prianto (keempat dari kiri) bersama Sekertariat DPRD Kabupaten Blitar

Trenggalek - Ingin tahu terkait pelaksanaan reses, Sekertariat DPRD Kabupaten Blitar melakukan kunjungan kerja (Kunker) ke Kabupaten Trenggalek, Kamis (10/2/2022).

Kepala Bagian Perencanaan Dan keuangan Sekertariat DPRD Kabupaten

Trenggalek, Yuli Prianto mengatakan, maksud dan tujuan Sekertariat DPRD Kabupaten Blitar ke Trenggalek, untuk mengetahui sejauh mana pengawasan dan penganggaran reses anggota DPRD tahun 2022 serta aspirasi dari masyarakat. Serta ingin tahu bagaimana caranya peningkatan kapasitas sumberdaya aparatur yang ada di lingkup Sekertaris dewan.

" Pada dasarnya, meraka ingin sharing serta koordinasi bagaimana mengoptimalkan kegiatan yang ada pendampingan sebagai bentuk fasilitasi kegiatan DPRD, " ucapnya.

Selain itu, masih lanjut Yuli, sapaan akrabnya, ada beberapa hal yang perlu diadopsi, yakni masalah kegiatan reses dan kebetulan DPRD Kabupaten Blitar sudah melakukannya.

Sementara itu, DPRD Kabupaten Trenggalek belum melaksanakan reses. Sedangkan untuk pokok - pokok pikiran (Pokir) hampir sama, yaitu menyesuaikan dengan ketentuan - ketentuan yang berlaku.

" Kami juga menyinggung terkait peran Organisasi Perangkat Daerah (OPD) dalam usaha ikut mensukseskan program di Kabupaten Trenggalek, " imbuhnya.

Mantan Kepala Bagian Humas dan Protokol Kabupaten Trenggalek ini menyampaikan, peran aktif OPD, antara lain ikut mewujudkan program Seratus Desa Wisata (Sadewa).

Dia juga menyebut, Sekertariat DPRD Kabupaten Trenggalek juga ikut berperan aktif dalam mendampingi kegiatan wasata tersebut, yakni kegiatan wisata yang ada di Pandean, Kecamatan Dongko, dan mendapat peringkat enam di tahun 2021.

" Intinya, dalam diskusi ini kita saling berkomunikasi mencari hal yang terbaik bagi kedua kabupaten dalam melaksanakan tugas menjadi abdi negara, " tandasnya.

Sementara itu, di tempat yang sama, ketua rombongan Sekertariat DPRD Kabupaten Blitar, Sutilah membenarkan jika pihaknya ingin belajar terkait pelaksanaan reses anggota DPRD.

Selain itu, juga ingin berdiskusi beberapa hal, salah satunya adalah peningkatan kualitas aparatur.

" Selain sial reses, kami juga ingin tahu beberapa hal lain yang ada di lingkup Sekertariat DPRD, " tutupnya (ags).